
平成３０年度公開講座「教員のための英語リフレッシュ講座」

　参加者　：　44名

　回答総数　：　39名

Q１. 受講された研修講座は、あなたの期待や要望にこたえたものでしたか。（一つ選んでください。）

１　強くそう思う 21

２　どちらかといえばそう思う 15

３　どちらかといえばそう思わない 0

４　そう思わない 0

　　無回答 3

Q２. この研修講座を受講された理由は何でしょうか。（一つ選んでください。）

１　講座の内容に関心があったから 24

２　講師がよかったから 5

３　主催者・会場がよかったから　　　　　　 4

４　休業中の研修機会を探していたから 7

５　その他 2

Ｑ３　この研修講座の情報は、どのような方法でお知りになりましたか。（複数回答可） 

１　学校への案内文で知った 21

２　主催者のWebページ（ホームページ）で知った 15

３　管理職や同僚から聞いた 4

４　その他 3

Ｑ４　この研修講座の期間は適当だと思われますか。（一つ選んでください。）

１　長過ぎる 2

２　短過ぎる 0

３　適当 35

４　その他 2

Ｑ５ 今回の研修講座について要望や感想、又は今後、希望する研修講座の内容や

　　　テーマなどがありましたら、記述してください。

　　　以下、Ｑ５への回答のうち、代表的な内容のものを紹介します。

リスニング指導法、英語史を通して英語を学ぶ、認知的視点から英文法、ライティング指導、プレゼン
テーション指導
実践的で授業に応用ができる指導法を教えていただき、有意義でした。
４技能の全ての視点から授業の作り方を学ぶことができ、ありがたい機会でした。

専門的授業指導でこれ程、最先端の講師陣から御指導頂ける機会はめったに訪れないと思います。
期待以上に大変有意義でした。本当に有難うございました。

安い受講料で興味深いレクチャーを多く受講でき、ありがたく思います。

数年続けて受講していますが、同じテーマでも毎年内容が進化and深化しているので、本当に勉強に
なります。毎年、勉強したことを、授業に反映できるように自分なりに努力しているつもりです。



講座を受けてよかったです。
いつも学んでいる観点とは少しべつの角度から、４日間学ばせていただきました。早期英語教育につ
いてお話を聞く機会があれば、おもしろいなと思います。

外国人講師の方との対話型の講座がより多いとさらに有意義な時間になったと思います。

今年もリフレッシュさせて頂きました。

おかげ様で充実した毎日を送ることができました。毎日よく勉強できて嬉しいです。英語教育に関する
いろいろな今のテーマを教えて頂いてためになります。役立つ研修会や、勉強会、テレビラジオ番組
やHPなど更にStep upできるような情報が欲しいです。

個々の講座が現場の授業に直結するのか、というと難しい側面もありますが、現場で感じている疑問
を素通りせずに立ち止まって考えるにはとても良い内容かと思います。特に初日からの内容の順序
がよく練られていると思いました。

文科省が提案する英語教育の１つ１つに？が私自身の中にあったのですが、さまざまな角度からそ
れらの？を解いて下さり、常に疑問をもって正しい方向は何なのかを考えていくことの大事さを学べま
した。ありがとうございました。

アクティブラーニングやICTを利用した授業がとても興味深く、利用出来る点も多々あり有意義な研修
でした。

各講座ごとに、分野のバランスがとれていたと思います。

あっという間に時間が過ぎた四日間でした。「学び」がしっかりできて、本当にリフレッシュできました。
来年度も、今年度のような研修講座を実施して頂けるとありがたいです。


